

26. Juni 2019

Postulat

Von Zilla Roose(SP)
und Nicole Giger (SP)

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, wie die Öffnungszeiten der städtischen Sommerbäder dem Rhythmus und den Wünschen der städtischen Bevölkerung angepasst werden können. Damit Zürcherinnen und Zürcher auch nach dem Feierabend die Sommerbäder besuchen können, soll die spätere Schliessung dieser am Abend geprüft werden.

Begründung:

Der Tagesrhythmus der städtischen Bevölkerung hat sich in den letzten Jahren verändert; es arbeiten immer weniger Menschen «nine to five». Diesem Umstand tragen die städtischen Sommerbäder heute nicht Rechnung. Keines der Bäder hat länger als bis 20:00 Uhr geöffnet, obwohl das Wetter an heissen Sommertagen einen weit längeren Aufenthalt draussen wie auch im Wasser erlauben würde. Zudem sind viele städtische Bäder im Sommer sehr gut besucht, oft gar überfüllt. Mit längeren Öffnungszeiten abends, würden sich die Besucherinnen und Besucher besser verteilen, wovon wiederum alle profitieren würden.

Es soll daher geprüft werden, wie diese Öffnungszeiten angepasst werden können.

N. Giger

Z. Roose